

# Directora de Salud Occidente se reunió con Alcaldesa de la comuna de El Monte



Con el objetivo de coordinar diversas materias en el área de la salud, especialmente los avances en la obra del nuevo CESFAM de la comuna El Monte de la comuna, la directora de Salud Occidente, Dra. Daniella Greibe, se reunió con la alcaldesa del Municipio, Zandra Maulén.



Tras la reunión la Dra. Greibe, informó que junto a la alcaldesa están visualizando proyectos a futuros que irán a beneficio de la comunidad. “Nos vamos como servicio de salud muy conformes, tenemos una muy buena relación con la alcaldesa y esperamos consolidar proyectos que vayan en beneficio de las personas”, destacó Greibe.